

Opinión



Inmaculada Bañuls

► Diputada del PP en el Congreso

CONSTRUYENDO LA ALTERNATIVA

El próximo 30 de enero es una fecha importante para el Partido Popular y para los ciudadanos de Gandía. El 9º Congreso Local que el PP va a celebrar marcará un hito en la construcción de una alternativa política que cada día es más necesaria para nuestra ciudad.

Atrás quedaron ya en el olvido las turbulencias y deslealtades de unos pocos que, al final, se han puesto al servicio de los intereses socialistas. Ahora, con ánimos renovados y libres ya de lastres, el Partido Popular ofrece en Gandía una imagen renovada de cohesión y unidad, a través de una candidatura liderada por **Arturo Torró**. Es el mejor síntoma de que, aunque aún queda más de un año, los populares somos la única alternativa posible y creíble, frente a un gobierno local socialista anclado en el pasado, anquilosado y que lo único que sabe hacer bien es gastar, malgastar y endeudarse: ese es el camino fácil de los políticos sin ideas y sin proyecto. Y es que las similitudes entre los señores **Zapatero** y **Orengo** son cada día más evidentes: ambos tienen un discurso vacío de contenido, que en ocasiones llega hasta la pedantería, y una notable incapacidad para solucionar los problemas reales de los ciudadanos.

Gandía necesita abordar el futuro de una forma diferente. Necesita acabar con el despilfarro y centrarse en políticas que respondan a las preocupaciones de los gandienses. No podemos olvidar que los errores en política económica del gobierno socialista de Zapatero y

la ineficacia del gobierno local, han traído a Gandía una cifra de paro como nunca antes se había conocido: 7.400 demandantes de empleo en diciembre de 2009. Un drama humano que, como ya hemos comprobado, no se soluciona levantando aceras y arreglando calles con el Plan E de Zapatero, que parece que es lo único en lo que los gobiernos socialistas son expertos.

Gandía necesita una gestión más racional y eficiente de sus recursos, para frenar el imparable endeudamiento que soportamos y favorecer la creación de empleo. Necesitamos un gobierno local que entienda las particulares características del engranaje económico y laboral de nuestra ciudad, una Gandía comercial, turística y de servicios en la que cada vez son más los comercios que echan el cierre, el turismo tiene menos peso y nuestras PYMES, microempresas y autónomos no consiguen subsistir a esta situación, y con ellos, sus familias. Necesitamos un gobierno capaz de reactivar con eficacia la dinámica de nuestra ciudad y que tenga como primer objetivo el que todos tengan trabajo y no subsidios. Como indicó hace unos días **Francisco Camps**, el PSOE re-

presenta paro y miseria, mientras que el PP es sinónimo de empleo y prosperidad.

Por eso es tan importante el 9º Congreso Local del PP, en el que Arturo Torró se presenta con la vocación decidida de acceder a la alcaldía en 2011, y en el que va recibir el respaldo de los afiliados populares. Un respaldo que será el trampolín para recoger el apoyo de los gandienses en las próximas elecciones locales. El pasado 16 de enero, en la Convención de Financiación Local del PP, el presidente Camps hizo hincapié en que el PP no sólo está preparado para ganar los comicios autonómicos de 2011, sino también para incrementar de forma exponencial el número de ayuntamientos dirigidos por el PP. También dijo Camps que no le cabe ninguna duda de que Gandía, al igual que Elche, Benicàssim y Benidorm, van a ser ayuntamientos gobernados por el Partido Popular a partir de las elecciones de 2011.

El Congreso Local va a ser el pistoletazo de salida para que el PP acceda a la Alcaldía de Gandía. Sin duda, el mejor futuro para nuestra ciudad será tener en 2011 a Arturo Torró como Alcalde, y a **Mariano Rajoy** en 2012 como Presidente del Gobierno de España.